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Un président ne devrait pas dire cela…
Je n’en suis qu’à la moitié mais  je ne suis pas sûr d’aller
au-delà sur ce chemin de pénitence…

Un président ne devrait pas se laisser  aller à cela : cette
incroyable collusion  entre le Président de la République et
les  journalistes  du  Monde  est  sidérante.  Clairement,  
Hollande  a raté sa vocation de journaleux,  même si la
passion politique reste la plus forte chez lui.   Au nom de
quoi ces gens-là peuvent-ils suivre le président qui ne leur
cache rien de sa vie ni publique ni privée ? Cet étalage a
quelques chose d’incongru et de gênant.

On  y  apprend  qu’il  a  toujours  une  grande  tendresse  pour
Ségolène : la gueule du scoop !

Qu’il a été profondément blessé par le livre de Trierweiller :
quelle surprise !

Qu’il prétend tenir ses promesses et croit que la seule chose
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qui  préoccupe  les  Français  c’est  d’inverser  la  courbe  du
chômage ;  il veut dire  la courbe de la progression du
chômage ! Pas le nombre de chômeur,  non ! Quelle pitrerie !

Ce qui préoccupe les Français c’est l’inversion de la courbe 
migratoire !

Mais cela il ne veut pas le voir.  Pour lui,  le mal absolu, 
plus dangereux encore que la finance,  c’est le Front ! Il
semble vraiment croire que les immigrés sont une chance pour
la France.  Il regrette sincèrement que le droite ne participe
pas au front républicain.

Sa position vis-à-vis du Front est totalement contradictoire :
le Front c’est mal ! Mais pourquoi ? Cela on ne le saura pas !

Florilèges du côté des pages 180 et suivantes :

Le Front « il est dans la république mais pas républicain.  Il
ne partage pas les valeurs de la République » « il n’est pas
susceptible  d’être  interdit  il  n’y  a  pas  de  raison  de
l’interdire ». Commentaire : je ne comprends pas pourquoi il
n’y a « pas de raison d’interdire  le Front » s’il « n’est pas
républicain  »  ?  En  fait  François  Hollande  non  plus,  
manifestement.

« La différence entre JMLP  et MLP  n’est pas une question de
contenu c’est la même politique la même philosophie la même
idéologie  ».   Commentaire  :  Faux.   Marine  Le  Pen  est
aujourd’hui influencée par Florian Philippot qui n’a jamais
voté pour Jean Marie Le Pen,  et dont la formation politique
est celle de Chevènement,  qui se situait entre la gauche du
PS et la droite du PC.    Le FN  d’aujourd’hui est très
différent de celui du fondateur sur des sujets aussi clivant
que l’avortement,  l’éducation nationale ou encore  le rapport
au judaïsme qu’il soit  religieux ou politique.

Mais ce grand analyste politique qu’est notre président mal
aimé ne le voit pas.  Pas plus que les journaleux du Monde qui



continuent  de parler du Front en  terme insultants.

« On croit que les institutions nous protègent de tout Elles
nous protègent oui mais pas du front National ». Quelle pitié
de croire que le Front est la seule menace pour la France. 
Quel aveuglement !

Manifestement,  les gens de gauche ont fini par croire à leur
« roman antinational ».  Il serait temps, à l’instar de st
Paul sur le chemin de Damas,  que le voile qui obscurcit leur
intelligence  se  déchire,   et  leur  permette  d’y  voir  plus
clair.  De voir ce qui se passe  autour d’eux tout simplement.

 
 
 


